

Après-midi en croisière

Le jeudi 4 mai 2017, dans l'après-midi, nous avons repris le bateau Arcaisson avec le capitaine Thibaut. On a conduit le bateau par groupes de trois, chacun son tour.

Nous avons observé plein de bateaux différents et on a vu un vieux bateau d'ostréiculteur qui s'appelle une pinasse. On a vu une fausse queue de baleine jaune à taches noires devant Arcachon, c'est une œuvre d'art qui bouge tous les ans. Elle change de couleur, une fois elle est bleue, une fois elle est verte, etc.... Elle est fluorescente la nuit quand elle est verte.

On a appris que tribord = droite et bâbord = gauche. A Arcachon, il y a le vent d'ouest. La chapelle où on coule les vieux bateaux a 22 mètres de profondeur.

On a aperçu la dune du Pilat : ils ont planté de la végétation pour qu'elle avance moins vite sur la forêt ou les habitations.

Nous avons adoré cette croisière en bateau car on a appris beaucoup de choses. On a aimé voir la queue de baleine, et savoir qu'elle change de couleur tous les ans. On a appris qu'il faut attendre 30 ans pour avoir une place dans le port. On a mis un gilet de sauvetage et dessus, il y avait un sifflet pour siffler devant quand on a besoin d'aide ...

Julie et Romane



une pinasse



la queue de baleine